

Décès de Jean-Pierre Beysson

Jean-Pierre Beysson,
ancien PDG de Météo-France
est décédé le 31 mai 2018.

Il était né à Casablanca (Maroc) le 11 janvier 1943. Il fut le premier Président du Conseil d'administration de Météo-France lorsque la Météorologie Nationale (DMN) devint un Etablissement Public à caractère Administratif (EPA) en 1993 sous le nom de Météo-France. A cette époque le Directeur général de Météo-France (DG) était M. André Lebeau. En février 1995, Jean-Pierre Beysson succéda à André Lebeau en tant que DG de Météo-France puis il devint Président-Directeur Général de Météo-France (PDG) en août 1996 lorsque les fonctions de Directeur général et de Président du Conseil d'Administration furent réunies en une seule responsabilité.

Jean-Pierre Beysson quittera son poste de PDG de Météo-France en novembre 2005 et sera remplacé par Pierre-Etienne Bisch. Sur proposition du ministre de l'Emploi, de la Cohésion sociale et du Logement, Jean-Louis Borloo, il sera alors nommé délégué interministériel chargé du développement de l'offre de logements.

Durant son mandat de PDG de Météo-France, l'AAM a pu entretenir avec Jean-Pierre Beysson des relations empreintes d'une grande cordialité. Il s'est beaucoup intéressé aux actions de l'association dans le domaine de la météorologie et la porte de ses services à la Direction nous a toujours été ouverte.

LA RÉDACTION